

# 自由連合

Liberacion Federacio  
No. 34  
11・12月 合併号  
12月20日

一ふたたびの出發のために

自由連合社と味何か

接觸読者と共に氣付かねばならぬ。  
玄関から入室へ

## 今更ながら語はる組織論

この小論は、きわめて自連社の

へ社内報的意味と事項に廻し

てある。にもかかわらず、固有

名詞として出てくるへ社連と具

体的例示として讀んでもらうと

かへ社員と云ふとばを、具

體的例示として讀んでもらうと

き、取扱っているのはぼくらが

二年余にわたって実践しようと

したものの組織と運動の論証で

あることも明らかだらう。

読者としての立場の方には迷惑

かもしだいが、言及しない余

白の部分を想像的によみとつて

もらうことによつて、いわば自

由連合組織の具体化論の意味を

もつだらう。

②自連社の組織は、經營という機

械においてへ編集者と讀者の立場

がいつでも逆転しうる可変的関係

によって成立していることであ

り、すくなくともどうあらうと目

成概念的組織觀の侵入をきびしく

排除するためであった。

④今、自連が出發してから、まもなく三年になろうとしている。その間、發行部数は千部から二千五百に倍増し、固定讀者名簿は千六百（約六倍強）に増大した。そして今も尚、増加の傾向にある。

⑤一方この量的な紙数の拡大とともに、では自連社づくりはどうなったのか、と問うならば、殆ど当初の状態にとどまつてゐるといわざるをえなり。ぼくらがを目指して、せめて百人の自連社員の輩出・各地自連社へ名前はどうあれの自立的出現という事実は、組織の失敗を語るものでしかない。

⑥つまり自連社は、讀者の単純な拡大によつてそのことのみに眼をうばられて、かえつてその内奥の凝縮を忘れるこゝとなつた。ひにすら紙面つくりと發行に迫られて、そこらにありきたりのアナキスティックなりトル・ペーパー製造屋の道を、いまや歩み出しているといふべきである。

⑦「社員の自己喚起的作業の質量的深化拡大によつて流動的に変化しつつ、自己形成的に自らの姿勢と内容を、より確かにつくつていいく」へ創刊号号外）ことを忘れて、新聞つくりの技術のみに手なれはじめてきた自連社へ数人の社員）が、このまま惰性的に自連を出しはじけることに果してどんな意味があるか

⑧極言すれば自連紙の肥大にともなう、自連社組織理念とその具体化の方向の忘失・あるいは消極化という現象を前にして、本来ぼくらが新規を發行しようとしたところの小さな試行モードとして存在するものであった。

つまり自連社は、ぼくらの目指す新しい運動・新しい組織づくりの小さなものであることを、千六百の直

姫路市龜山354  
自由連合社  
振替：大阪1264  
定価 50  
①遂に値上げ。住所も近日中に  
変更す。そして。②。  
③高いフレースを口すのみ昔別  
れた人のため熱い恋の雰囲気に附  
えている。でも本当は逃避  
が主に立っているつづうこと。

⑩このような観点から、ぼくら四人小川信・大山修作・小池蛭兒・黒川遙は、いまここに改めて、まず自ら名乗りで、ぼくらはそれぞれの立場で、そのとき自連社員であり、さらには一人のへ編集社員たらんとするものであることを宣言する。

⑪このように、自連発行の絶対的責任を負わされてはいるが、一切の権利はないとして、いつも全社員に席いでいる」とことを要求されるもののことである。

⑫だが、ぼくらがしばしば語つてきたところのへ自連社員とは一体なになのか。いまなおいまいに不明確なこのへ社員像をあきらかにすることから、はじめねばならないだろう。

君はいままでに自連社から送る領収証その他に書きこまれたものによつて、次のことは知つてはいるだろう。

⑬自分が、どちらに書かれていたものにようつて、次のことは知つてはいるだろう。

⑭自分をよみ、他へいろげる意念をもつとく、よみは自連社員である。

⑮自己周辺の情報・ミニコニ等資料を自連社へ送るとき、よみは社

員である。

(3) 資本・労力その他で自連発行に加わるとき、きみは社員である。

(4) 自己の自覚において社員としての仕事を忘れてくるとき、または放棄してしまうとき、きみは社員でなくなる。

る。

(5) 一 略 —

X X X

(13) これをそのまま君にあてはめたとき、自連をうけとり、封を切って読む行為それだけで、そのとき君は、社員そのものでなかつたが、まだがまて。それだけなら、本屋で本を買つてよむことと何ら変わりはない。読者をあえて社員とよぶいわれはない!

自連が、そのような読者を、そのどき社員である、とわざわざ名をかえて呼ぼうとするのは、そのどき読者である君に対して、自連を媒体として自連社へをつきつけることによって、自連社員總体が、君にへ対峙／の姿勢をとつているといふことなのだ。

## 部会の時局／なへ連／

F

(14) もうろんへそのどき／とは、一しゅんであり、持続ではない。しかしとの一しゅんにおいて、君は単なる読み手、受け手としてではなく、自連そのものの作り手、書き手、送り手たちへ自連社へを意識し、その対応としての読み手受け手としての自己を自覚するとき、まさに、そのどきもみは社員などのである。

(15) いな、それだけでは社員として充分ではない。もっと緊密な連絡、キマツチボールのような相互の全的コミュニケーション、せめて自ら原稿をかく／と責任負荷があつてこそ社員ではないか、といふ君の反向がき／えてくる。

そうではない。ほくらの求めねがうところの自由連合は、その全的で密着したものが組織要件であるといつ観念を徹底的に排除するところから生れる。部分的・時間的・限定的な、そのどきそのどきに生起しては消え／らに生起するへ関係／の相互の役割／によるときの連合の自覚である。

そして、その自覚の行為の能動性によつて、それは不可視の社員としをあらわせる。

連合の具体として

G

(16) 一般に、組織に属するといつ／とは、へつね／にその成員である／という意識があつて、そ、組織員たりうる／といつことがある。また、加入に際してのへ或る種の決意／か、その組織と自分との結合を保証する／という考え方がある。

だが、自連社が、三年近く經營のなかで、百人といわす五十人すらもの社員を創りえなかつたというところよりもそのよう／既成の組織觀をへ非連合の思想／としてぼくらの内部から追放しえなかつたといふところにあるだろう。

へそのどきもみは社員／である／と／いうとき／の、きみにおける社員の実質的内容と意味、自連社／どき／みとの関係が、まったく従来の組織と異にした東のものである／ことが、あつま／にしか気付かれなかつたことにあつる。

(17) 自連社員の意味は、オー／に、たとえば読む行為の／個別性／へ行する／ことからはじまる。

ヤニに、読む行為の／個別性／へ主體性／は、へそのどき／をつき／つけられに／とき、また、他の読者・社員との／共同性／でもある／だらう。オミに、しかしそれは、へそのどき／に凝縮した／行為／の／瞬時性／部分性・限定性／が／分散／したままで／の／個別的存在／である。その個別的存在が、自連紙を／客体／として明確に意識した／とき／自連社員／は存在する。

オ四に、／行為の持続／あるいは総合は運動／である。運動／とは、／うまでもなく、移動と転換である／と／いうとき／の／社員の／行為／の／くりかえしの／なか／にある／持続／と／総合／の／へ／総連合／として、そのどき／はみ出たもの／である。もとより上下関係や、同類としての構組みによる規制や、集中はありえない。

自連社／とは、社員の行動の／共同性／が生みだした／へ状況／における、へらタヨリ／ない／とみられる、自連社員／に／りえて／いる／と／いう逆説反証／にもなる。

## 団體・書類・書記の超競

I

(18) だが、既成の組織觀からみると、このよう／へ社員／には明白な共通の合意と確認がなく、さらにそのゆえ社員としての客觀的な資格の證明、あるいは保証がなく、従つて一切の通達・勧告・命令・強要・その内実である／ところの自連社の意義付け、運動方針・方向性について一向明らかでない、といつ／ことがある。

この三年近くの／あり／だで、社員が数名しか出て／なかつた／といつ／ことには實に／この／よう／にタヨリ／なり／もの／でほんまに／それが／社員／といつ／こと／なる／やろ／か／しと、社員／であり／ながら／社員／であつ／と／とき／を／肯定せ／ず、常に／がゆえ／に／自を／そ／う／で／ない／と／して／に／讀者／と、自連社の／あり／方／に／根拠／があつ／に／と／いう／こと／だ／らう。

(19) しかも／へ／自連社／が、他のセクトと／同じ／く、外部から／一つの集団／と／みられ、セクトと／同じ／よ／うな組織／その／もの／が／とく／しばしば誤解／されて／いる／こと／だ／らう。

たのは、新しい運動組織としての／へ／状況／としての／連合／が／そ／に／存在し、機能／として／働いて／いる／事実／を、誤解／しつ／も／彼ら／は／見／て／いる／といつ／こと／とすれば／それは、／讀者／に／あ／い／こ／ラ／タヨリ／ない／と／み／ら／れる、自連社員／に／り／え／て／いる／と／いう／逆説反証／にもなる。

## 団體・書類・書記の超競

I

(20) さ／ら／に／重／要／な／こと／は／そ／の／よ／う／な／自由連合組織の／そ／の／どき／社員／である／といつ／ことは、／つね／に／全／的／に／組織員／を／な／け／れ／ば／なら／ない／既成組織的規律／拘束／から、／き／み／が／脱／出／する／こと／あり、／解／放／さ／れ／て／いる／こと／である。と共に、／くり／か／え／ざ／れ／る／へ／そ／の／ど／き／は、／き／み／の／意／志／を／そ／の／た／び／に／社員／として、／新／しく／確／か／め／る／こと／であ／る。

# 自由と人権と人道

## 大阪市差別行政を糾弾する

九月二日、市民生活局保育課長  
川係長により「免職処分」が林さん(のぞみ)に言い渡された。

「在日中国人保育労働者である私を転職から追放するのは民族差別である、生活権、労働権の侵害である。」

大阪市は在日中国人労働者林翠珍さんこと徐翠珍さんに対して、転職追放・生活権の剝奪という態勢にて、自らの差別性を暴露した。林さんの勤務していた社会福祉法人大阪キリスト教社会館めぐみ保育園は大阪の西成区にある。そこのめぐみ保育園が七月一日付で管理権が大阪市民生局に委譲され、大阪市立長崎オミ保育所と名を変えることになった。そして公社への移行に伴い、従来のめぐみ保育園の日本人保育労働者はそれぞれの希望一自由意志によつて長崎オミ保育所に勤務することになった。林さんも共に介かいしていた他の労働者と同様に、長崎オミ保育所について引き続き保育にあたりたい旨大阪キリスト教社会館転職員組合を通じて意思表示していった。

六月一日、林さんは園児と別れ産休に入ったところ、その後またなく市民生局は残留希望者に仮採用申し込み書を配布した。ところが、林さんの身分保障に関しては六月中はもとより、七月以降となるしのつづけて一回の連絡も一切の通知もよこしてはこなかつたのだ。そして母として山のビラを保育所に配布した。

## 山のビラには法律すら

九月一日産休用けし、オミ長崎保育所に出勤した林さんは玉城所長の発言によつて初めて自分が解雇されたことを知った。そしてその夕方林さんは「大阪市は私の転職を返せー中国人として、保母として母として山のビラを保育所に人は国に帰ればいい。朝鮮人や中国人は、勝手に日本に来て介かいしている

※判例  
○向、一般に県職員に外国人を採用することの適否。  
答、制限はない。一般に外国人を任用することの可否については、任命権者において判断すべきことと考えられる。

へ地方自治法関係条例判例集

めぐみ保育園は大阪市立長崎オミ保育所と名を変えて大阪キリスト教社会館より大阪市に継承されたものにすぎない。つまり他に身分保全がなべぬかぎり、林さんは法的にも実質的にも市の職員に移行したことにはなけれどもならないはずだ。そしてこの仮採用申し込み書の交付するうしなかつたこと、(2)市職員採用試験の機会すら与えなかつたことは、林さんに対する脅威なる不利益処分であり、(1)国籍信条・差別的取扱い法にも反するものであるといえよう。

更には、林さんは産休明けの翌々日に解雇されれていることに気付かねばならない。つまり、労働基準法十九条に規定する「産前産後の女子が六十日までの期間に対する賃金の支給」をしてもよいとする労働基準法を全く無視したものなのである。

## 二つの資格のために

この時である。専务は言葉を市職員である長崎オミ保育所長林さんに行びせたのは、「市条例があり、林がオミ保育所で引き続き保育できないのは当然だ。不服があれば朝鮮人や中国人は國に帰ればいい。朝鮮人や中国人は、勝手に日本に来て介かいしている

くいと「うーとを理由に世帯主名の林ヘリン」を「はやし」と名乗らせようとしたのである。  
何度かの職員組合会議の中で日本人人労働者の民族差別に対する認証の御相手さが暴露され、た。  
私は關係ない」という言葉を残して組合を脱退する者が続出した。  
この段階で数名の日本人労働者と任用者つまり大阪市の判断に任せられているのである。

九月二日、市民生活局保育課長川係長により「免職処分」が林さん(のぞみ)に言い渡された。

このように日本国籍を有しない者は雇用できない

○大阪市には身分保障の責任はない。

このような居直り的発言の裏にあるのは民族排斥主義以外の何物でもない。ちなみに地方公務員の外国人採用は、次の判例に見られるように、任用者つまり大阪市の判断に任せられていたのである。

※判例

○向、一般に県職員に外国人を採用することの適否。

答、制限はない。一般に外国人を任用することの可否については、任命権者において判断すべきことと考えられる。

へ地方自治法関係条例判例集

めぐみ保育園は大阪市立長崎オミ保育所と名を変えて大阪キリスト教社会館より大阪市に継承されたものにすぎない。つまり他に身分保全がなべぬかぎり、林さんは法的にも実質的にも市の職員に移行したことにはなけれどもならないはずだ。そしてこの仮採用申し込み書の交付するうしなかつたこと、(2)市職員採用試験の機会すら与えなかつたことは、林さんに対する脅威なる不利益処分であり、(1)国籍信条・差別的取扱い法にも反するものであるといえよう。

更には、林さんは産休明けの翌々日に解雇されれていることに気付かねばならない。つまり、労働基準法十九条に規定する「産前産後の女子が六十日までの期間に対する賃金の支給」をしてもよいとする労働基準法を全く無視したものなのである。

林さんは、めぐみ保育園に採用された時、園長益田氏による「ご名前変更を迫られた」という。徐翠珍が呼びに

## 自由連合会計

Xは赤字

	9月(～20)	10月(～20)
料くりこ	X59513	X66283
紙代	26165	35070
本屋売り	0	170
その他	4900	700
小計	31065	35910
発送	22115	21270
印刷	17900	0
備品	3720	3340
部屋代	4000	4000
その他	100	0
小計	37835	28610
収支	-6770	+6460

紙代値上げ! 30円 → 50円!

自運社の会計は紙代の30円から千

代20円を差し引いて残り10円でやらねばなりません。現在紙代滞納者は少なく、それでいて会計は左表の通り大赤字です。つまり紙代宮比10円ではやつていけないので、やむを得ず社員会議で50円への値上げを決めましたので御了承のほど。

左表では驚くべき赤字になつていますが、10円で売り上げるとどうじて切り抜けているのが実情です。

× 11月へのくじこし赤字は59823円

文責 小池



「工に洗脳、Zに盲従、3、4で縛られ、5で追われし」というのは、悪名高きヨママル生運動団を出したものである。国鉄再建の名のもとに、徹底した思想教育と配転組合の切り崩し、争議権剥奪などが行なわれている。民間企業においては、相当以前から、これと全く同じことが、高能率・高賃金という名目で進められている。ZD・QC・高信頼性運動というのがそれである。

富士通では、毎朝「社歌」を流して愛社精神をかけて、「断食道場」や「武士道」を持ち出す一方、「長髪禁止令」「強制着帽命令」「残業規制」などの強権支配的攻撃を日常的に加えている。彼らは「今や一貫した思想をもつて全社員教育団を実施すべき時である」と公言してはばからぬ。それと、富士通では、毎朝「社歌」を流して愛社精神をかけて、「断食道場」や「武士道」を持ち出す一方、「長髪禁止令」「強制着帽命令」「残業規制」などの強権支配的攻撃を日常的に加えている。彼らは「今や一貫した思想をもつて全社員教育団を実施すべき時である」と公言してはばからぬ。

# 高信頼性運動

労働者として権利のギリギリのするあなた！ 聞い（②東南アジア）アへの経済侵略にみられるように、既に臨戦体制に入った日本経済に雇傭される労働者のレジスタンス、である。

は、悪名高きヨーマル生運動凸を指したものである。国鉄再建の名のもとに、徹底した思想教育と配転・解雇・昇格試験不合格等による組合の切り崩し、争議権剥奪などが行なわれている。民間企業においては、相当以前から、これと全く同じことが、高能率・高賃金という名目で進められている。ZD・QC・高信頼性運動というのがそれである。

佐藤さんと山本さんの闘いは、彼らだけの闘いではなく、そこに見られる問題も、富士通のみに特有なものでもない。それ故に、この闘争を自らの闘いとして主体的に受け止め「支援する」ことから「共に闘う」ことで、互いに深化し発展させねばならないお互いが各自のおかれている立場を確認し合い、励まし合うという形で共に闘うこと。それが、この川崎という地域の特殊性の中で、地域的な闘いのつながりを追求するための要求されている。

道場しや「武士道」を持ち出す一方、「長髪禁止令」「強制着帽命令」「残業規制」などの強権支配的攻撃を日常的に加えている。彼らは「今や一貫した思想をもつて全社員教育」を実施すべき時である」と公言してはばからぬ。

### 理由なし解雇

昨年九月三日、富士通川崎工場の労働者である佐藤さんと山本さんは、突然、解雇通知を受け取った。ト配転を拒否したので解雇する」という。

しかし、ト就業規則・ト労働協約しのどこをみても、配転拒否が解雇理由となるような条文はない。ト懲戒解雇ではなく通常解雇だ」というからなおさらである。公判においても、解雇理由を質した裁判官に対し、答えることができない会社側は、ト原告が先に解雇無効の理由を述べるべきだと居直っている。これでは、切られに首に、お前なんぞ切られた?と、切った張本人が聞いているようもあるのである。

このことからも明らかのように、この解雇は、組合活動家・反戦派ページである。その日から二人の就労・カンパ・ビラ活動が始まられた。現在、裁判闘争も並行して進められている。

26号、27号で紹介した、「白衣の監獄」、解放を目指す平和台病院の闘いは、スト突入後五〇〇日にも及ぶ現在も続けられている。が、病院側は最後の手段——病院閉鎖、全員解雇——にうつにえてきている。

## 大包围網との闘い

三月から五月にかけての連日の官憲導入、大量逮捕という暴力的弾圧にわれわれが闘いぬくとみるや、五月末から六月にかけては、きわめて政治的な包囲網をもって、労組・共闘委の孤立化とその中の圧殺をはかってきた。すなわち、一方で組合活動を全面的に禁止し、他方、医師会、県警、長田署による患者・地域住民への宣伝と組織工作、一部住民による県商工労働常任委員会への陳情などである。そうした中で、県会、知事の圧力を受けた地方労働委員会の「職権斡旋」策動が開始された。

われわれは、この「病院」医師会、一県經協、県当局、県警、地域ボス、という大包围網を打ち破らねばならなかつた。支援団体代表者会議を中心にして、逆包围と寸断を目指した。

## 大河内譜との關

和尙の後

西光治氣付山崎公平連絡会

## テツチ上ヶ原火事件

対し私的に非公式斡旋を頼請した。それは、あくまでこの争議責任を組合側におしつけに上で、要求項目のいくつかを妥協するというものであり、基本的に組合否認と圧殺をもくろんだものであった。

これに対し、われわれは「団交再開にあたつての五条件」を地労委を通じて提示した。それは

①一挙解決の態度でのぞむ  
②双方、争議中行なつた提訴・告訴をとりさげる  
③労組法に基づき、労働組合の自

主権・基本権を認める。

講習会を開くことはしない  
⑤ 団交中は、双方、戦術拡大を行な  
わない。

争議が始まつた段階にもどすことを意味しており、也劳委も「さわめて常識的な線である」と認めざるをえ

ながった。  
ところが、この返答を求められた  
病院側は、その期限であった七月三  
〇日未明の“火炎ビン”放火事件”  
を理由に、五条件一回交再開”を拒  
否してきた。だが、この“放火事件”  
こそ、病院側によるデッチ上げであ  
るという疑いがきわめて強いのであ  
る。これに対し、われわれはただち  
に地域二万枚ビラなど逆宣伝に全力  
をあげた。

阿部一族が北を認める限り

の提案を行なつてきた。われわれは「五条件」にまともに応えることが前提であることを伝えた。

していった」とく、ただちに「組合は病院破壊が目的か」という地域ピラを一斉に配布した。そして九月七日、いつも通り院内抗議行動を展開したわれわれに「診療妨害」をデッチ上げ、官憲導入、六名の仲間を逮捕した。

一方、地労委は、高度な政治判断にもとづく圧力によって、平和台から一刻も早く手を切ろうとしてきた。われわれは地労委への大量動員をもって糾弾闘争を貫徹した。板ばさみとなつた地労委は、一〇月上旬、六月以来中断していた団交を再開すべく非公式折衝を開始した。

病院側は明らかにひきのばしをしていたが、一月二日、ようやく「五条件」を原則として認めた。そして、一七〇一八日に団交を再開することに双方了解していた。この団交は話し合い解決の「最後の機会」としてあった。病院側が誠意をもってこれに応じない限り、もはや、いずれかの屈服まで闘い続ける領域に入ることをわれわれは確認し、「阿部一族が自らの非をみとめぬ限り解決はありえぬ」というスローガンでそれを表現した。

### 病院閉鎖・全員解雇

一七〇早朝。われわれは日常結集を強化し、門前集会に三十数名の結集をかちとついた。そこへ病院側の「病院閉鎖・全員解雇・療強制退去」という通告書が郵送されてきたのである。この時区前後して、病院周辺を私服警官・パトカー・機動隊装甲車がうろつき出した。

われわれは、「偽装閉鎖」の可能性を一応は提起しながら、それに対する事前の闘いを具体的に組織しえなかつた。今から思えば、九月以降偽装解散路線をとつてきていた。われわれは、ついにそれに焦臭をあてることがでさず、病院側に新たな攻撃のための退却を許した。われわれは前進し、敵は後退した。だが、敵の戦闘体系を打ち碎くことはできなかつた。

闘争の局面は、勝利まであと何年かかるかはわからぬとしても、最終段階に突入した。われわれは、何よりも病院側やバスでの閉鎖を阻止し、法律レベルでの徹底的な追求を行なつても「閉鎖作業実

力阻止」を中心いて、阿部一族への徹底的な攻撃を貫徹しなければならぬ。(口組合ニユースルヨ共闘委ニユースル及びビラより)

J

さうに、へそのときく以外にありての君は、自連社に対すると同じく他の組織員であることによつて、他種の、多様多彩なエネルギーを自己のものとし、さらにそれ自体からぞ家宅捜索を受けた。朝七時にたたき起こされたこともあり、寝耳に水とはこの事だ。捜査令状という紙きれ一枚で、こんなにも簡単に個人の生活の中に体力で入り込める、こちらの側から言うと入り込まれてしまふ関係。警察とはそうしたものだという客観的認識とははずれたところで、私は今それにこだわり続けている。

事件とは無関係の人物の住居を、「傷害事件及び組織的関係」ということで捜査の対象としうる警察の行為を食い止める必要を感じる。法律は権力を握る人間のものであり、彼らのやり口をとやかく言つても始まらない、とする立場もあるが、私たちはこの抵抗は細かく続ける必要がある。抗議文を持って対面した警察官の対応から問題点を拾つてみると

① ぼくら四人は編集社員と名乗り出るにあたつて、編集に廻し、具体的に次のように申しさせをし、かつその意志を明らかにする。  
② 現在返送されてくるアンケートは、数にして平均七・八十通へ約五%しかもその裏までびっしりとかきこまれたものが殆どである。このアンケートにこめられたエネルギーに殆ど対応できぬ現状を反省し、オーバー的にもつとも大切なもののとして取扱う。どのように取扱うかの向題とアンケートのつくり方の問題もまた重要なぼくらの課題である。

このようにして、既成組織のあちりがちなへ同質・集中・自閉化など、他者への排斥・敵視・攻撃性などを超えてすることになるだろう。さうに、へそのときく以外にありての君は、自連社に対すると同じく他の組織員であることによつて、他種の、多様多彩なエネルギーを自己のものとし、さらにそれ自体からぞ家宅捜索を受けた。朝七時にたたき起こされたこともあり、寝耳に水とはこの事だ。捜査令状という紙きれ一枚で、こんなにも簡単に個人の生活の中に体力で入り込める、こちらの側から言うと入り込まれてしまふ関係。警察とはそうしたものだといふ客観的認識とははずれたところで、私は今それにこだわり続けている。

事件には無関係の人物の住居を、「傷害事件及び組織的関係」ということで捜査の対象としうる警察の行為を食い止める必要を感じる。法律は権力を握る人間のものであり、彼らのやり口をとやかく言つても始まらない、とする立場もあるが、私たちはこの抵抗は細かく続ける必要がある。抗議文を持って対面した警察官の対応から問題点を拾つてみると

。事件に直接関係がなくとも、組織に関係ありそな名前の中、アーフ、ミィズニーと自称する個人の住居を捜索し、また、その出版物は公にされているビラでも押収の対象となる。思想と表現の自由を弾圧するこのような行為が安易に語られている。

「いまさら」という感じもあるにある。だが、警察のこうした行為に慣れてしまつて鈍感になり、見過ぎてしまつてはいけない。それで私はファシシズムをくい止めることはできない。私は、まず少くとも、警察がいま以上の力をもつことに對して、敏感でありたいと思う。

ヘ小堀 順美子

開発阻止のためにこの日  
一九七一年十一月三〇日

小川 信・大山修作  
小池桂児・黒川 遥

へ召喚よりつくつくる。まだ新しく確めるところによつて、関係がさらに深められ広がり高まることがある。

運動としての移動と転換が行なわれるところである。

さへぐでんばんばんの  
自連社でも取扱ります。

# 廻避阻止のため

むつ小川原開発阻止在京者共闘 東京都保谷市ひばり丘団地104の44 藤田翠 定価100円

零細企業が何故「総合農政」等の政策に苦しめ続けられねばならないのか。それは工業大国をめざす政府や独立資本家にとって、農民の疲弊と農業からの離脱が絶対に必要だからだ。

鹿島の現状を見よ。バラ色の構想に踊られた十年前と、それが現実のものとなつた現在のあまりにかけ離れた事実を。公害のない開発は地域住民の抵抗を懷柔するための方便にすぎない。

私達はこの事をしつかりと頭におき、二度と鹿島の過ちを犯してはならない。「むつ小川原開発」は、農漁民と住民の闘争によって必ず阻止できる。それは、農民が農場を、漁民が漁場を、住民が生

活権利を守る闘いをいかにして進めるかにかかっている。

# ミニコンピューターワークス

東京都港区新橋5の4の2日金セレ 日本ミニコンピューター整理保管するためではない。さらに

積極的に、記録として残したいとい

う願望が私たちにはある。戦前も戦

中も戦後も、ミニコンが多くの人に

よって出され消えていった。しかし、

五年前六年前にどのようなミニコン

がどのような人によつて出され、そ

こで何が問題とされたかは、今となつては知るよしもない。

権力者・支配者の側からの单眼的

歴史の記述は、私たちは歴史として認めない。その基底には、生きることと生活することのギリギリのはざまにおいても、なお主張し闘い叫ん

だ人間の歴史があるはずである。ミニコンはその要素を最大にはらんで

いる。それを大系統的に保存し記録す

ることは、今後民衆の歴史を形成し

ていくために不可欠な仕事なのだ。ミニコン

セントナーがミニコンを

集めるもつとも大きな理由はそこにある。

天野かつ子著

A5版730頁 写真・人名索引付 予価千円(2月別)

大逆事件 大逆事件

天野かつ子著

4月別

月刊アーリ 10・11月号

特集・アメリカ・「ミニコン群像

モダン・コートピアン誌のル

ボを中心、アメリカのさまざまな

コミュニーンを大特集している。

開かれた土地使用の不可逆性の家

族コミュニーン・複合婚への挑戦/合

理的コミュニーン/アメリカ・「ミニ

コンへの政治的視点など。

ハイツ10号 日本協同本舖会 (150円)

(以下、自連社でも取扱います)

申込み・問合せ 大阪市生野区林寺新家町170

大杉栄・伊藤野枝著

月刊アーリ 10・11月号

特集・アメリカ・「ミニコン群像

モダン・コートピアン誌のル

ボを中心、アメリカのさまざまな

コミュニーンを大特集している。

# 獄窓から

天皇訪欧などで天皇制が問題とさ

れていたが、本書は一昨年の所謂皇

居発煙筒事件の訴訟記録である。こ

とに頃谷雄高氏の陳述が注目される。

(毎日新聞) 東京都渋谷区代々木5の5の14号参官橋

ヘリコプター、ス、タ、24号参照)

定価300円

(150円)

200円

お預けします。

ギロチン社のリーダー格、司法死の

梅の古田大次郎の一代記「死刑囚の思ひ出」(100円)。この二冊を

年内に限り、特価、セントナード(150円)へ

たこの本を今ここに復刻する。日本

無政府主義者の運動の源流としてこの本は、現況へ激しい桿を撃つ

ろう。この本の執筆者は大杉らの尾

を踏みこえた戦友たち。この本は世に伝わらざりし日本社会運動の貴重な記録。大杉・野枝の人と思想を知るに最適である。

和田久太郎・岩佐作太郎・延島英志・富岡誠・山鹿泰治・和田栄太郎

と、略伝・著作年表・写真多數。

CM  
自由連合  
自連翻訳双書  
100円

# 島クリルア通信

呉市広町南横路11区 兵役拒否の書い

広島クリルテ 東葉春

横井晃 Tel. 03-5946

(以下、自連社でも取扱います)

僕はやり出してはじめてその事を考へる。そして答えが得られないでしまう気性があるのだろうか。僕はこの軍港吳より、あなたに僕自身のコトバを発信する。

僕は深く見つめることなく飛びこんでしまう。しかし今度は、兵役拒否の誓いの呼びかけをやめない。僕はこの軍港吳より、あなたに僕自身のコトバを発信する。

# 勞働運動

ギロチン社・ネイース社・黒戦社共同出版 400円

大正13年、暴虐の時代に発禁され

たこの本を今ここに復刻する。日本

# 死刑窓から

天皇訪欧などで天皇制が問題とさ

れていたが、本書は一昨年の所謂皇

居発煙筒事件の訴訟記録である。こ

とに頃谷雄高氏の陳述が注目される。

(毎日新聞) 東京都渋谷区代々木5の5の14号參官橋

ヘリコプター、ス、タ、24号参照)

定価300円

(150円)

200円

お預けします。

ギロチン社のリーダー格、司法死の

梅の古田大次郎の一代記「死刑囚の思ひ出」(100円)。この二冊を

年内に限り、特価、セントナード(150円)へ

たこの本を今ここに復刻する。日本



ある日

彼らは 文教委にジカタンパンに行つた  
我々は 四大学全共斗連帯集会に参加した  
お解りかな?

司法の端女奴女の詰所を訪れて俺の女にオメコをきせら、許された俺のオメコを何故させぬとシキソに行つたのは、大衆

運動場・キヤンバスで コップ酒をかわしまだあるなど 学長室の酒蔵から何タースか忘れたが ビール・コーラ・ウイスキーを夜な夜な持ち出して 午前中は酔いつぶれていたのも 大衆だったが

後の大衆は、いつも 何かを壊していくせ しらふでね

滑稽なことは 前の大衆は 後の大衆が盛んで飲み干した酒代何万円だかを力ンパして 学長に弁済したことである

これには 後の大衆も 一人は腹を抱えて笑い 一人は苦い顔をして笑い 一人はしばらくして怒ったがさて

法外な要求をする者が大衆の中に現われた時 それは法外なことだと諸君は思ふかね?

司法組織に 諸君が 法外な要求をされた時 司法組織は法外な組織だと思つたら万々歳!!

諸君は あくまで孤りで 時々 団結して 前でも後でも 好きなようにやつてくれ 負けるな瘦せカエル 俺もお前も同期のサクラ まま いつこんかたむけて まづあ ケロケロ 一緒に胸かきむしり レイヒイ言つて 泣きましよう 俺もお前もカンケイないが あつはっはっ 高過ぎるビルに見飽きたと

ある日 彼らは 文教委にジカタンパンに行つた 我々は 四大学全共斗連帯集会に参加した お解りかな? 司法の端女奴女の詰所を訪れて俺の女にオメコをきせら、許された俺のオメコを何故させぬとシキソに行つたのは、大衆運動場・キヤンバスで コップ酒をかわしまだあるなど 学長室の酒蔵から何タースか忘れたが ビール・コーラ・ウイスキーを夜な夜な持ち出して 午前中は酔いつぶれていたのも 大衆だったが

後の大衆は、いつも 何かを壊していくせ しらふでね それで いいのだ  
ドシらないよう に ネッ 下手つひい まあち 綺麗な 三毛猫でも 殺して見給え まづわ 綺麗な 三毛猫でも 殺して見給え みろ う 同志などと甘い言葉の夢を見ない ようにしましよう う たとえば 満員電車が頭に来たら まま その時はがまんして 後日 タリーン車が空っぽで走つてる その時やればいい とにかくビルに見飽きたら 直ぐに その時 直ぐに そのビルの 地下室だろうが屋上だろうが 何處でもいいから 灯油を探せ 「しかし、火と雖も治外法権ではない。」 成程ねえ 確かに 火は消えてらあ あつはつはっ 笑はせるな!!

司法官クン 表示出ろ!

△11月8日の麦社シンポに出席かけた。講演をさきにとい

うより、へ粉碎派へ対抗(?)するため。彼らの敵を頼んでもあなたに ウツヒッヒ

けつこあけだらけねこはいだらけあさるのおけつはまくろけ もつと暴力学生を弁護してごらん でも あなた 速い電車を走らせなさいよ もつと高いビルを建てなさいよ

底なしの金持ちは 司法組織です そうでしよう 司法組織さん が、混亂へと敗えて言うことを傍観しようと判断したから。判断しておいて

傍観するのは許されないから。 そしてそこで「地味で、日常的で、実務的な作業の積み重ねしを説く人が、混亂へと敗えて言うことを傍観して恥じないのに出会つた。」われわれの日常の生き方として、人間同士のかかわり方として、集団の運営の仕方として、新しい社会の姿をできるだけ現に実現させてゆくしという

まさにそれなのだ。そのことと深く関連するあることを考えようというつもりが、今月の「風の木亭」にはあるのですが……。

△33号下野論文を読みながら「パルチザン五人組ー共産主義共同労働團体を想起した。まず小さなゲループをつくり、それを単位とする生活

を營みへ必ずしも同居ではない、その生活を闘争に、闘争を生活に組みこむこと。そうしたものとしてのヘグリラ。ぼくはゲリラの次の面を活かしていきたい——武力決戦に

強大な力に反抗しうる人民固有の方法・原理ーとして。オシャリ(遙)

「どこか放浪しもうと思つてるんですよ」と見学者がやつて来た。「どうがいやつて見給へしと僕。」宛名貼りやりませんかしと石川。「いいやいいですよすぐ帰りますから!」

夜、下条氏の下宿訪内。原稿まだがと急がす。一諸に帰社。釜の正月は大変らしい。僕はジンと彼の目を見る。僕は煩悶する。僕は逃げ場所がある。だがそれでも何か後ろ髪を引かれる。

午前五時半。下条氏参千五百円の仕事へ。明け方の冷氣に露えていた僕の全身に痙攣が走つた。隣りの夢の中の枕元が悲鳴を上げたのだ。起き上つた僕たとの理由を悟したのはすでに自覚めていた山本氏であった。